

大阪で、観光PRをしました

10月27日(土)、28日(日)、大阪府豊中市のせんちゅうパル南広場で「熊本の観光と物産展」が開催されました。

伝統工芸みかわ手漉き和紙保存会(会長:上原西彦さん)の皆さんと参加して、「みかわ手漉き和紙」の紙漉き体験をしていただき観光PRを行いました。

物産展に訪れたビジネスマンや買物客の皆さんは、はがきサイズの和紙の手漉きを体験され、「とても珍しい体験ができて感激しました。」などと、保存会の人との会話も弾んでいました。



和水の出展ブースは、常に紙漉き体験を待つ行列ができ、多くの方で賑わっていました。

クリーンパークファイブ環境&スポーツフェスタ開催!

10月14日(日)、長洲町クリーンパークファイブで『第6回クリーンパークファイブ環境&スポーツフェスタ』が開催されました。

100点のリサイクル品大抽選会をはじめ、長縄跳び大会やペットボウリング、フリーマーケットなど様々な催しが行われ、過去最高の2,435人の入場者で盛り上がりました。

また、玉名市岱明、和水分、南関町、長洲町の各小学校4年生を対象にした環境ポスターにはたくさんの応募があり、和水分から多くの人を受賞されました。



環境フェスタ
(金賞・銀賞を受賞された皆さん)

和水分の入賞者

優秀賞(銀賞)

石原 優くん(中央小)
池田真輝くん(春富小)
田代 楓くん(神尾小)

特選

野田 百華さん(中央小)
大山 爽良さん(中央小)

入選

坂井 陽香さん(中央小) 高木 雄太くん(西小)
平野 稜佳さん(南小) 浦部 瑞希さん(春富小)
前田理彩子さん(西小) 古郷 りみさん(緑小)
内田みのりさん(西小) 中山 楓花さん(神尾小)

動物を大事にする優しい心を大切に♡

～有明地域動物愛護祭～

10月21日(日)、玉名地域振興局・有明保健所駐車場で、『有明地域動物愛護祭2012』が開催されました。

動物の譲渡前講習会・譲渡会をはじめ、犬のしつけ方教室や動物ふれあい体験、動物〇×クイズなどがありました。併せて有明管内の児童から募集した動物愛護図画ポスターの表彰式も行われました。図画ポスターには247人(和水分から14人)の応募があり、菊水西小学校6年生の深草康太くんが見事銅賞を受賞されました。おめでとうございます。

これからも動物を大事にする優しい心を大切にしてくださいね。



ワンちゃんとハイチ〜ズ!銅賞を受賞した
深草康太くん(下久井原区)

「和水分行政相談委員」総務大臣表彰を受賞

10月3日(水)、東京都内で、和水分行政相談委員 杉原幸壽さんが総務大臣表彰を受賞されました。

行政相談委員は、地域の気軽な相談窓口として、民間有識者の中から総務大臣が市区町村ごとに全国で5,000人を委嘱しています。委員は、行政サービスに対する住民の苦情や相談を受け付け、その解決のための助言や関係機関への通知などの仕事を無報酬で行っています。

杉原さんは、2001年4月から行政相談委員の職を務められており、長年の功績が認められ今回の受賞となりました。



左)総務大臣表彰を受賞された
杉原幸壽さん(用木)

特別養護老人ホーム「きくすい荘」 創立40周年記念式典開催

11月11日(日)、和水分特別養護老人ホーム「きくすい荘」創立40周年記念式典が開催されました。

特別養護老人ホーム「きくすい荘」は、昭和47年6月1日に県下で唯一の公立福祉施設として事業が開始され、翌年8月には、現天皇・皇后両陛下が皇太子同妃殿下として行啓を仰がれた名誉ある施設でもあります。また、これまで880人ほどの利用者をお迎えしています。

式典では、長年当施設を支えていただいた関係者の参加を賜り、創立40周年のお祝いの言葉が述べられました。また、「きくすい荘」利用者の衣服などの縫い物や障子貼りなど日々の生活を支えていただいている「菊水ボランティアの会」並びにマッサージなどの奉仕活動をととして利用者の健康維持に貢献していただいている「石原治療院」に対し感謝状が贈られました。

最後は、夏祭りなどの年間行事やバスハイクによるお花見など施設での活動内容がスライドで放映され「きくすい荘」での日々の暮らしの様子が紹介され閉式となりました。



式典の様子

第7回和水分文化祭

11月10日(土)～12日(月)の3日間、三加和公民館で「第7回和水分文化祭」を開催しました。

年間を通して文化活動をされている皆さんが作成された、墨絵や彫刻などの作品が展示されました。11日(日)の午後からは、演芸の部として、大正琴やレクダンスなどのステージ発表が行われ、芸術・文化の秋にふさわしい充実した文化祭を、参加者も満喫されていました。



ステージ発表の様子

東京シティ・バレエ団が巡回公演 ～神尾小学校～

10月31日(水)、神尾小学校体育館で、東京シティ・バレエ団の団員27人がポーランドの村を舞台にした劇「コッペリア」を披露しました。神尾小学校が文化庁の文化芸術体験事業を利用して招きました。本番の舞台にも児童2人と先生2人が出演しました。

なかなか見る機会が少ない一流のバレエを間近で鑑賞でき、児童や町民の皆さんも大変満足された様子でした。



東京シティバレエ団の皆さん

新ナンバープレート交付開始

11月20日(火)、原動機付自転車(50cc以下・90cc以下・125cc以下)の新しいデザインのナンバープレートの交付を開始しました。

現在、利用されている原動機付自転車のナンバープレートも、新ナンバープレートに無料で交換できます。(自賠責保険についても変更が必要となります。)



原動機付自転車に取り付けたイメージ